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Ce document est écrit en Facile à Lire et à Comprendre par Esatco site Les Herbiers



C’est un festival de cinéma.

C’est tous les ans.

Cette année le festival sera du 16 au 22 octobre 2023.

Pendant ce 14e festival

vous pouvez voir beaucoup de films.

Les films passent dans plusieurs salles à La Roche-sur-Yon.

Vous pouvez voir : 

- des films qui viennent du monde entier.

- des films qui passent pour la première fois au cinéma.

- des films pour les goûts de chacun.

- des films pour tous les âges.

Paulette a puni sa fille Linda,

Mais Linda n’a rien fait de mal.

Paulette veut se faire pardonner,

alors elle demande à Linda ce qu’elle veut :

Linda veut manger du poulet.

Mais tous les magasins sont fermés.

Paulette ne peut pas acheter de poulet.

Linda et Paulette vont devoir trouver un poulet ...

Un exemple de film pour la famille
à partir de 6 ans

Le Festival international du Film
de La Roche-sur-Yon
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Le Grand R - Le Manège
salle Jacques Auxiette

Mercredi 18 octobre à 14h30

1 heure 13 minutes

• Linda veut du poulet
C’est un film de Chiara Malta
et Sébastien Laudenbach

Ce film est en audio description : 
c’est pour aider les personnes aveugles ou qui voient mal.



Le Grand R - Le Manège
salle Jacques Auxiette

Mercredi 18 octobre à 14h30

1 heure 13 minutes
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Sasha est une jeune vampire.
Elle doit boire du sang humain.
Mais Sacha ne veut pas tuer.
Elle peut mourir de faim.

Les parents de Sacha sont fâchés,
ils ne veulent plus aider leur fille.

Heureusement Sacha rencontre Paul.
Paul n’a pas d’ami,
il n’aime pas la vie.
Paul offre son sang à Sacha.

Étienne et Valérie étaient jeunes,

ils ont eu une petite fille.

Elle s’appelle Rosa.

Rosa était encore petite

quand Valérie est partie de la maison

Étienne et Rosa vivent heureux tous les deux.

Des années plus tard, 

Rosa est devenue une jeune adulte.

Rosa va devoir partir de la maison.

Étienne a peur du départ de Rosa... 

• Vampire humaniste cherche suicidaire consentant 
C’est un film d’Ariane Louis-Seize

• La fille de son père
C’est un film d’Erwan Le Duc

Salle Le Cyel

Jeudi 19 octobre à 14h00

1 heure 32 minutes

2 exemples de films 
pour les adolescents et les adultes

Le Grand R - Le Manège
salle Jacques Auxiette

Vendredi 20 octobre à 14h00

1 heure 31 minutes

Ce que vous entendez dans le film est écrit sur l’image.
c’est pour aider les personnes sourdes ou qui entendent mal.



Informations pratiques
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Pour acheter vos tickets :

Vous pouvez acheter vos tickets de cinéma
à partir du mercredi 11 octobre à 13h30 :

- sur internet : www.fif-85.com
- à la billetterie du centre culturel Le Cyel - 10 rue Salvador Allende
- par téléphone au : 02.72.78.11.15

Les salles pour voir les films à La Roche-sur-Yon

- Cinéma Le Concorde, 8 rue Gouvion
- Le Cyel, 10 rue Salvador Allende
- Le Grand R - Le Manège, Esplanade Jeannie Mazurelle

Les personnes en fauteuil roulant
peuvent aller voir les films dans ces salles.

Vous avez besoin d’informations?

- vous allez sur internet : www.fif-85.com
- vous téléphonez au : 02.72.78.11.15
- vous allez à la billetterie du Cyel

prix normal petit prix

1 ticket pour voir tous les films que vous voulez 60 € 49 €

1 ticket pour voir 10 films 41 € 33 €

1 ticket pour voir 5 films 24 € 20 €

1 ticket pour voir 1 film 6,50 € 5 €

Les tickets pour les groupes
Réservez par téléphone au : 02.51.36.21.55

3,50 € par personne


